

## Kursbeginn verschoben

Obernkirchen. Aufgrund der Witterungsverhältnisse werden zwei neue Kurse des Kneipp-Vereins Obernkirchen auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Der „Jumpstyle“-Kurs für Jugendliche ab zwölf Jahren unter der Leitung von Marcel Stark beginnt erst am Freitag, 29. Januar, und findet im Forum der Grundschule Obernkirchen von 16.30 bis 17.30 Uhr statt. Der Kurs „Dance for Kids für Kinder von sechs bis zehn unter der Leitung von Valeria Dell’Anna, beginnt am Donnerstag, 4. Februar, und findet im Gymnastikraum des Sonnenbrinkbades von 16 bis 17 Uhr statt. Der Verein bittet um telefonische Anmeldung bei Vera Schramme unter (0 57 24) 38 38. r

## Studium ohne Abitur

Obernkirchen. Wer studieren möchte und kein Abitur hat, dem kann geholfen werden. Demnächst startet die Volkshochschule wieder einen neuen Lehrgang, der auf eine Prüfung zur Zulassung zum Studium auch ohne Abitur vorbereitet. Durch die Vorbereitungskurse der VHS sind in den vergangenen 26 Jahren rund 260 Schaumburger „Studenten ohne Abitur“ und später Rechtsanwälte, Lehrer, Ärzte oder andere Akademiker geworden. Die Volkshochschule lädt alle Interessierten zu einem Informationsabend am Mittwoch, 20. Januar, 18.30 Uhr nach Obernkirchen, VHS-Abendschulzentrum, Admiral-Scheer-Straße 2 ein. Im Rahmen dieses Abends informiert Fachbereichsleiter Hans-Cord Völxen über die Voraussetzungen zum Lehrgangsbesuch. Dazu gehören unter anderem eine abgeschlossene Berufsausbildung plus zweijährige Berufsausübung oder eine fünfjährige Berufstätigkeit in einem Berufsfeld oder fünf Jahre Betreuung einer pflegebedürftigen Person beziehungsweise Kind. Es gibt aber auch Ausnahmen, über die ebenfalls berichtet wird. Mit einer Lehrgangskonzeption im Modulsystem bereitet die VHS in 13 Monaten auf die Zugangsprüfung zum Studium vor. Der neue Lehrgang beginnt am Montag, 16. Februar, um 18.30 Uhr in Obernkirchen. Informationen gibt die VHS auch unter (0 57 51) 8 90 21 30. rd

## BERGSTADT IN KÜRZE

**Der Jugend-Leseclub** „Die Zeitverschwender“ trifft sich am heutigen Mittwoch, 20. Januar. Lesefans von zehn bis 17 Jahren sind willkommen. Treffpunkt für Interessierte ist um 18 Uhr vor der „Roten Schule“.

**Für den Herrenabend** der Bürgerschützen am Freitag, 5. Februar, in der Lieth-Halle wurde die Schaumburger Trachtenkapelle verpflichtet. Das Grünkohlmahl liefert der „Krug zum Grünen Kranz“. Karten gibt es bei den Rotts und beim Stab. Eine Abendkasse wird nicht eingerichtet, sodass die Bezahlung im Vorfeld erfolgen muss. Der Kostenbeitrag beläuft sich auf 13, 50 Euro.